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引发三退大潮

退出中共党、团、队总人数:

409,085,783

到2023年2月28日截止

法轮功创始人李洪志大师发表  
《 为 什 么 会 有 人 类 》   

石破天惊 震撼圣经研究者

天佑何人？

法轮大法创始人李洪志大师于美东时间
2023年1月20日、即壬寅年腊月廿九日在大
纪元网站上发表文章《为什么会有人类》
（全文请至以下网址观看(免翻牆):http://123.
cal.hopto.me/BoUP4 ）。此文一问世如石破
天惊，在华人读者中引起巨大反响。纽约企
业家楼新跃称之为“人类文明史上划时代的
里程碑”，“是对全人类都太重要的一篇文
章”。

那么为什么李大师以前都是对他的法轮
功弟子讲法，而现在是对全人类讲话？楼新
跃回答：“我觉得他要救更多的人。”

“对全人类都重要的文章”

楼新跃毕业于北京大学哲学系，1993年
到纽约哥伦比亚大学攻读新闻专业；毕业后
做过记者，后来自己创业；在川普总统连任
竞选时担任过亚裔筹款负责人；同时他是一
位对《圣经》有过深入研究的学者。

楼新跃在拜读了李洪志先生的《为什么
会有人类》之后，深受震撼，他认为这是对
全人类来说都意义重大的一篇文章，人人都
应该来读。

“我 认 为 这 是 人 类 思 想 史 上 非 常 重 要
的、对人类具有重大意义的文章。大家都读
《圣经》，很多人也都知道中国过去的神
话，很多人也读佛教的经书。但是据我了
解，在所有的经典或者文化的历史文献中，
从来没有像李洪志大师讲得这么清楚——整
个宇宙是怎么来的，是怎么样一个构成、人
类的起源等等。我们知道过去有所谓的18层
地狱，天上有什么等等，但至少在我的经历
中，从来没有人如此清晰地向我描绘过这个
世界。”

那么这篇文章为什么重要？楼新跃说，
李大师开宗明义地告诉世人：这个世界是有
神的。

“李大师开宗明义地讲，诸神佛让他来
转告世人——这是基于一个有神论的基础。
所以这篇文章为什么这么重要？因为现在世
界的人，大多数世俗之人，都忘掉了我们生
活的世界是有一个在主宰、在主导这个世界
的运行和秩序的神。为什么现在是一个礼崩
乐坏的时代？是因为大多数世人都忘掉了主
宰世界的造物主和真正的神，甚至很多人忘
掉了我们人是有灵魂的，就是李大师讲的
‘元神’。人的身体死掉之后，你的灵魂是
存在的。所以你在这个世界上是要做善事
的，你才能积累功德，你才能在你的来生，
在灵魂转世的时候有个更好的出路。

“人要与人为善，活在世上要做善事，
而且更重要的是要择善固执，要坚持到底。
这些价值观才是人类为什么存在的道理——
李大师都给我们讲出来了，他告诉了我们
‘人是为什么存在’。所以我觉得这篇文章
的出世是划时代的，是人类思想史上、文明
史上的里程碑；而且在末世的时代，按照李
大师的话，是‘末后’时期了，我们更应该
积极向善，择善固执，要坚持，这样才能够
让自己得到救度。所以李大师的这篇文章具
有非常积极、现实的意义。

“而且他对整个世界的过程的论述，又是
符合科学的，是一个科学的世界观。他说宇宙
有‘成住坏灭’的过程，人有‘生老病死’的
过程，这些都符合所有人的常识，被大家公认
的符合我们生存的这个世界的认知。在某种程
度上他既符合科学，又进一步阐释了整个世界
的大的结构层次。所以李大师能够把这个世界
讲得这么清楚，我很震撼。”

这篇文章是“弥赛亚出现”的历史大事

楼新跃说，李洪志大师在中国瘟疫流行
的时候发表这篇文章，“是为了救人”。

此前不久，李大师曾经指出，中共一直

在掩盖疫情，实际上三年之内中国死亡了四
亿人。网络上很多人因为对此数据有怀疑，
因而转过头来指责法轮功。楼新跃认为，这
些“用自己有限的感知和认识来评论李大师
的人”，是“肤浅”“自不量力”“亵渎神
明”和“助纣为虐”。

“对那些怀疑四亿这个数据而开始骂法
轮功的人，我觉得太肤浅了，说难听一点，
太狂妄了，他们就是用自己有限的感知和认
识来评论。基督有一个词叫‘亵渎’，英文
叫blasphemy。很多人现在就像当年反基督
的犹太祭祀一样，他们认为自己是身居高
位的，或者自诩是独立思想者的，但是他
们是亵渎神的。我用中文来讲就是‘自不量
力’，他们的功力非常、非常肤浅，但是他
们竟然敢自不量力到亵渎神明。而且客观
上，去攻击法轮功这些人就是在助纣为虐
了，因为我们普通人是没有办法去知道真相
的。”

作为一位研究《圣经》的学者，楼新跃
觉得，李大师可以和基督教中传说的“弥赛
亚”相比。

“我今天又读李大师的文章后感觉，他
和我们绝对不是一个层级的。我们人类历史
上的几大文明中出现的、世界上公认的对几
大文明做出重大贡献的人物，比如基督、孔
子、老子、佛祖释迦牟尼等。我们想想，李
大师这样的人，虽然我不敢妄议他的历史功
绩，但从某种程度上，他起到了类似耶稣再
世的那样人的作用。他在开宗明义地讲，他
是众神佛叫他带话，所以他就是在基督传统
里的‘弥赛亚’。因为在基督传统里，人类
一直在期待着弥赛亚的到来、基督的第二次
再现。实际上我想李大师在这时候出现，他
说这些话，基本就是‘弥赛亚’这样历史的
大事件的出现。——所以这是非常大的一件
事情，我是非常震撼的。”

楼新跃表示，有一些基督教的牧师和宗
教学者做过研究，说耶稣降生的时候身边是
有东方人的，所以有人说西方的“弥赛亚”
和东方的“弥勒”是同一个人，“这是有可
能的”。

坚定了我做好人的信念

楼 新 跃 说 ， 读 了 这 篇 《 为 什 么 会 有 人
类》之后，他的整个三观都改变了。

“这篇文章让我重新思考这个世界，他
改变了我的世界观、人生观、价值观。”他
说，“更坚定了自己应该做一个好人，坚持
做好事的信念。”

楼新跃说，这些年他一直在反思自己的
行为，虽然他不修炼法轮功，但是有一些法
轮功的朋友。

“我 身 边 有 这 么 多 好 人 ， 用 基 督 的 话
说，我是被Blessed（祝福）的人，他们一直
在给我鼓励，让我更加觉得应该做一个好
人。要嫉恶如仇，对那些坏人，可以更加看
清他们的面目，更加坚决地和坏人做斗争。
我也要帮助救助更多的人，虽然我们都是凡
人，我们能做的事情是有限的，不能做李大
师这样大手笔的事情，但我们可以力所能及
地做一些善事，而且要坚持做下去。”

所以，楼新跃读完《为什么会有人类》
之后，他第一时间转发给他的朋友们。

“原 来 李 大 师 只 对 法 轮 功 的 修 炼 人 讲
法，而现在李大师对全人类讲话，我觉得李
大师在这个时候想救更多的人，所以他公开
在大纪元上对世人讲话。”

楼新跃说，“我看到这篇文章后就一直
在转发。现在已经有英文的，我觉得大家应
该广泛地传播这篇文章，因为这是太重要的
一篇文章了，这是对整个人类，无论中西、
无论族裔的全人类的大事，大家都应该读这
篇文章。”◎（文∕施萍）

2022年12月，注定是一个被载
入史册的月份，在这一个月，中共
党魁倡导了3年的“清零政策”180
度大转弯，从严格封控转向全面放
开 ， 中 国 的 新 冠 疫 情 开 始 全 面 爆
发。而这个月，最引人关注的不是
新冠给人带来的痛苦，而是出现了
大量死亡的案例，让人震惊！据不
完全统计，12月份就有19位院士因
新冠去世，2023年1月1日至26日，
15名中共两院院士去世，其中14人
为中共党员。北京大学和清华大学
有30多位学者因新冠去世，其它的
高官，演艺界名人去世的也不在少
数。这些人在中国可是掌握和享受
高级医疗资源的人群啊，遇到没有
致命危险的奥密克戎病毒，怎么会
如此不堪？

新冠疫情大爆发，出现了严峻
的医疗资源挤兑现象，无论是社会
高阶人士，还是普通百姓，无论是
中共高官，还是基层人员，医院床
位都很难找到，想买药都不够买，
所以才会有一种“染疫要自救”的
舆论，平时要代表全中国人民的中
共，这会儿，对它的疫民却不闻不
问了。可是要怎样自救吗？且看这
样一封来信：

朋友的丈夫是个厅级干部，以
前 也 听 说 过 有 关 法 轮 功 自 焚 的 假
案，也深知中共邪党的邪恶本质，
他对中共邪党的起家，发展及历史
整 人 运 动 的 手 段 是 非 常 了 解 清 楚
的 。 因 此 他 做 出 了 非 常 明 智 的 选
择，声明退出了邪党的一切组织，
就在这次疫情中，他也因此得到了
福报，并见证了法轮大法的神奇与
伟大！

12月份某天，朋友的丈夫突然
发烧，体温达到了37.5度，到了晚
上，体温已经烧到了38.5度，家人
非常害怕赶紧检测，结果是新冠阳
性 。 与 此 同 时 ， 朋 友 也 开 始 出 现
了新冠的初期症状---腿部肌肉酸
痛，轻微咳嗽。第二天早上，她的
丈夫体温已经达到了38.9度，朋友
症状也已经比较明显了。 她和我
说 ： 那 时 真 是 感 觉 天 都 要 塌 下 来

了，绝望，无助，恐惧，那时感觉
哪怕有一颗救命稻草能抓也行啊！
在恐慌中，朋友忽然想起来，不久
前曾有人告诉过她，而且还不止一
个 人 和 她 说 过 ， 让 她 在 遇 到 危 难
时诚心敬念九字真言：“法轮大法
好、真善忍好”。危难来时能保平
安！！她说只要能有一线的生存希
望我都会竭尽全力的去努力争取。
她 就 伏 在 丈 夫 的 耳 旁 ， 大 声 告 诉
他诚心敬念九字真言：“法轮大法
好、真善忍好”。开始，他丈夫还
将信将疑，朋友急了说：“都啥时
候了，还要命不！连对症的药都没
有，谁能救了你！为了我和孩子，
啥能比命重要！有一颗救命稻草你
也 要 争 取 一 下 啊 ！ 你 一 定 要 诚 心
敬念啊！”就这样，夫妻俩不停的
敬念九字真言：“法轮大法好、真
善忍好”，并请求神佛保佑明天退
烧......就这样不停的念啊念啊，神
迹出现了！朋友丈夫的体温从38.9
度 直 接 降 到 了 37.2 度 ， 一 片 药 没
吃，与此同时，朋友的新冠感染状
态也不翼而飞。隔天，夫妻俩一切
恢复正常，共同度过了这次瘟疫的
劫难。

每每回想起这些，朋友和她家
人都非常激动，当时的情景历历在
目，是大法给了她和家人第二次生
命！在丈夫高烧，妻子被传染的情
况下，两个人第二天同时好转并恢
复正常，此事在她的亲朋好友中广
为流传，反响非常大，无不为大法
的神奇而感到赞叹！ ！

这个故事很神奇，也很说明问
题。到目前为止，对付新冠病毒的
各种变种病毒，世界上还没有有效
的药物治疗。也就是说，这个病毒
是超越人类科技的，那么就得用相
应的超越人类科技的办法来解决。
而这个办法就是诚心敬念“法轮大
法好、真善忍好”。按理说，这位
厅官应该是不缺少医疗资源的，但
是他自己也知道，医院的无能和病
毒的无药可治，所以才抛弃了医院
的现代科技，改为敬念九字真言的
办法。这不禁让人疑问，在这种新

冠疫情普遍肆虐的情况下，80%以
上的人都染疫了，能否活下来只能
靠天意了，那么上天会保佑什么样
的人逃脱疫情呢？

在去年12月份和今年1月份去
世的名人、学者、专家、高官、院
士，从世人的角度看，都是为中共
做出巨大贡献的人才，堪称中共的
座上宾。可是，疫情的发展趋势给
人的感觉好像是病毒专门针对中共
的这些红人下手，而且数量惊人。
中共一向号称斗天斗地斗人，对于
病毒也是采取全面封堵的策略，所
以才能有中共党魁三年“清零的政
绩”。可是，病毒是天在降灾，本
身 就 是 有 目 地 的 ， 要 针 对 某 些 人
的，中共要违逆天意，不让天意运
行 ， 三 年 的 封 控 就 是 在 与 上 天 角
力，阻截病毒于高压封闭环境中，
一旦中共失败，高压下的病毒就会
以更加迅猛的速度传播。而违逆天
意的中共党员及其跟随者，必然就
是 病 毒 攻 击 的 对 象 ， 更 甚 者 失 去
生命。“法轮大法好、真善忍好”
九字真言，对于这些失去生命的中
共 红 人 ， 我 想 他 们 在 临 死 之 前 从
来不会想过。中共镇压法轮功24年
了，法轮功传播这个救命真言，也
有24个年头了。这些中共党员及追
随者，不可能没听过，不可能没见
过。只是他们选择了不相信。

在这生死攸关的时刻，我们真
的应该想想到底“天佑何人？”如
果天佑中共，以中共好杀嗜血，战
天斗地的秉性，世界将成为人间炼
狱。现实情况是死去了这么多中共
的栋梁人才、座上宾、优秀党员，
可 见 天 不 佑 中 共 。 中 共 与“真 善
忍”为敌，反天反地反人，普天之
下的善良人都是中共的敌人。

天不佑中共则必佑良善。如果
天 佑 善 良 ， 世 界 将 无 比 美 好 。 敬
念九字真言的人，我知道他们都是
同情法轮功学员遭遇，了解中共邪
恶的人。而法轮功学员在自身遭受
中共残酷镇压迫害，还能够告诉世
人遇难保命真言，这本身就是一种
大善。善良的人会得到天佑，同情

善良的人也会得到天佑。就象那位
中共厅官。曾经是中共党员，退出
后 ， 敬 念 九 字 真 言 ， 度 过 瘟 疫 劫
难。

无 论 我 们 表 面 上 是 否 相 信 上
天 ， 可 是 我 们 的 内 心 深 处 都 知 道
有个“上天”，所以当遇到不可思
议 ， 不 可 抗 拒 ， 难 以 置 信 的 事 情
时 ， 我 们 都 会 大 喊 一 声“我 的 天
啊”，“oh my god”。我们骨子里
都 知 道 ， 这 些 不 可 思 议 ， 不 可 抗
拒，难以置信的事情是上天在做，
是上天的意志在地上的行使。

如今，我们知道，这持续了3年
之久的新冠疫情也是上天在行使他
的意愿。人们应该想想如何能够顺
应天意，如果能够得到天佑，而不

是一味要与天意对抗。
中共厅官的例子很有启发性，

在 中 国 社 会 ， 该 人 应 该 是 既 得 利
益者，不缺医疗资源，不缺金钱名
利，是世人羡慕的对象。可是他也
有缺乏的时候，就是针对自己的健
康，无药可治的时候，这时的绝望
和恐惧要比任何时候都深刻。好在
他有一个善良的妻子，有一个可以
接受真相并理智退出中共的大脑，
有一个同情法轮功学员的良心，虽
然病毒肆虐，依然可以度过劫难。

无论有权无权，无论是否是邪
党 党 徒 ， 无 论 有 钱 无 钱 ， 只 要 退
出中共，诚念九字真言，天自会佑
之，病毒自会离去。◎（文∕大陆
大法弟子）


